



Simulation eines UN-Klimagipfels - die Rettung der Welt zum Selbstaustprobieren!

Liebe Schüler, Eltern, und Pädagogen (m,w,d),
kommt Euch das bekannt vor?

- Der Klimawandel ist in aller Munde, aber wir können nichts dagegen tun
- Es sind immer die Anderen schuld
- Die Erwachsenen haben es eingebrockt, die Kinder haben später das Problem
- Der Erwartungsdruck für Veränderungen liegt auf der jungen Generation
- Wir würden gern etwas ändern, aber es ist einfach zu schwierig.

Wollt Ihr einfach mal probieren, was passieren würde, wenn Ihr entscheidet? Dann seid Ihr herzlich eingeladen zu einem Planspiel, in dem ein Klimagipfel der Vereinten Nationen nachgespielt wird:

Eine oder zwei Klassen der Klassenstufen 10-12, optional unterstützt durch Eltern und/oder Pädagogen, schlüpft für einen Tag in die Rollen derer, die alles entscheiden in der Welt. Ein Simulationstool, welches auf echten Klimadaten basiert, wird zur Visualisierung der beschlossenen Maßnahmen verwendet. Aber Vorsicht! Nur Maßnahmen, die von allen Gruppen befürwortet werden, können übernommen werden!

Ziel ist es, ein Gefühl für die Komplexität und das Maß der globalen Zusammenarbeit zu bekommen, das nötig ist, um die notwendigen Veränderungen einzuleiten.

Wann/wo: _____

Klassen: _____

Weitere Infos:

<https://erlebnis-beratung.org/rollenspiel-un-klimagipfel/>



Die Leitung der Veranstaltung und die Rolle des UN-Generalsekretärs übernimmt Martin Regener, Waldorfpädagoge, Familientherapeut und Energieexperte.



m.regener@gmx.de

01520-5493627